

# Obra útil y valiosa, la que acaba de publicar el periodista M. Riera

El compañero en el periodismo político, Mario Riera Hernández, acaba de editar un importante tomo dedicado a las actividades electorales en Cuba a través de cincuenta y dos años, de 1899 a la fecha, especialmente en cuanto a la provincia de Oriente, donde desarrolla activa labor en ese sentido.

En la presentación que del autor hace al comienzo de dicha publicación, el creador de la sección política doctor Gustavo Herrero Reyes, expresa lo que a continuación transcribimos.

Dice el doctor Gustavo Herrero: 'El distinguido compañero estudia con absoluta rigurosidad el desarrollo de todas las elecciones celebradas en Cuba a partir de aquel ciclo de transición entre la Colonia y la República, ofreciéndonos preciosos datos informativos sobre la génesis de nuestros partidos políticos y la organización y sucesivas reorganizaciones de los mismos, auxiliado por su prodigiosa y fecunda memoria y su copioso y bien organizado archivo, reflejando con fidelidad notarial los incidentes y acontecimientos producidos por las pugnas y crisis apasionadas de nuestra movida vida pública'.

Y agrega: "No es posible que pueda faltar en ninguna biblioteca y menos en la de nuestros profesionales o curiosos de la política, este valioso libro, en que podrán encontrar todos los datos encaminados a conocer el proceso electoral de Cuba desde la intervención americana y los primeros ensayos de nuestra democracia, conquistada por la abnegada y heroica mambisería frente a la organización y disciplina de un ejército numeroso y bien equipado, como lo era el de nación descubridora'.

Y termina Gustavo Herrero, diciendo: "El libro de Mario Riera es una gran fuente de información vaciada en una prosa sencilla, sin recursos ni artificios literarios, en lenguaje natural y fácil que hace más ameno el interesante contenido de la obra".